







Economía

Asamblea de Ecopetrol aprobó el pago de un dividendo de \$ 593 por acción

Felipe Bayón se despidió de la compañía con la entrega de un balance sólido en materia financiera de <mark>Ecopetrol</mark>



Felipe Bayón, Presidente de Ecopetrol (Colprensa)

















Luis Enrique Hurtado 🏏 31/03/2023 - 7:35 h COT

La Asamblea General Ordinaria de Accionistas de Ecopetrol aprobó el pago de un dividendo de un dividendo de \$593 por acción. Este dividendo corresponde al más alto de la historia, equivalente a un total a distribuir de \$24,3 billones.

El pago de dividendos a los accionistas minoritarios será en tres cuotas iguales, así: el 27 de abril, 28 de septiembre y 21 de diciembre del 2023. Para el accionista mayoritario, se propone la compensación del dividendo contra el saldo de la deuda del Fondo de Estabilización de Precios a los Combustibles del segundo, tercer y parte del cuarto trimestre del 2022 con Ecopetrol a más tardar el 31 de diciembre de 2023.

De otra parte, la Asamblea de Accionistas aprobó mediante el 99.98% de las acciones representadas la elección de la Junta Directiva, la cual quedó conformada así:

Miembros no independientes:

- Mónica de Greiff Lindo
- · Gonzalo Hernández Jiménez

Miembros independientes:

- Saúl Kattan Cohen
- Claudia González Sánchez
- · Gabriel Mauricio Cabrera Galvis
- · Luis Alberto Zuleta Jaramillo
- Esteban Piedrahíta Uribe

Últimas Noticias

En Semana Santa más de 125 mil pasajeros se transportarían por la Terminal de Tunja

"Firmó bajo su responsabilidad": 'La U' sobre congresista que apoyó reforma a la salud

El expresidente Donald Trump podría entregarse este martes a la justicia

Santa Fe se repone con una victoria ante Boyacá Chicó y se mete en los ocho mejores

Innovación e inteligencia artificial: ¿cómo aportan al caribe colombiano?

Magistrada Martínez: "Sería ideal tener listas paritarias y con alternancia"









- Sandra Ospina Arango
- · Juan José Echavarría

"Durante el 2022 el Grupo Ecopetrol continuó entregando resultados operativos y financieros históricos y superiores a las metas trazadas a inicio del año. Esto, acompañado de una gestión ambiental, social y de gobernanza de acuerdo con los mejores estándares de la industria y en línea con nuestro compromiso de generación de valor sostenible para la sociedad y nuestros accionistas", manifestó el presidente saliente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

También en la web

Recomendado por Outbrain

El siguiente artículo se está cargando

Economía

Más de 1.400 pasajeros de Ultra Air serán traslados de San Andrés en vuelos de Avianca

La aerolínea dispuso de 60 vuelos para cubrir la alta demanda de Semana Santa



🛓 Últimas Noticias

En Semana Santa más de 125 mil pasajeros se transportarían por la Terminal de Tunja

"Firmó bajo su responsabilidad": 'La U' sobre congresista que apoyó reforma a la salud